



Luis Planas analiza con la comisaria Kyriakides las líneas prioritarias en seguridad alimentaria de la presidencia española



28 de abril de 2023. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, se ha reunido hoy, en la sede del ministerio, con la comisaria de Salud y Seguridad Alimentaria de la Unión Europea, Stella Kyriakides, a quien ha trasladado las prioridades de España durante la próxima Presidencia del Consejo de la UE en materia de seguridad alimentaria y protección de la salud y del medio ambiente.

Planas y Kyriakides han abordado la necesidad de aplicar las nuevas tecnologías en el sector agroalimentario comunitario para aprovechar mejor los recursos hídricos, usar menos productos fitosanitarios o fertilizantes, adaptar la producción agraria al cambio climática.



Para España es clave fomentar la innovación y la incorporación de las nuevas tecnologías en los procesos productivos, para mejorar la competitividad del sector agroalimentario comunitario en el mercado internacional, pero también para lograr sistemas alimentarios más sostenibles.

El ministro Planas ha recordado que a finales de junio está previsto que la Comisión Europea presente su propuesta sobre Nuevas Técnicas Genómicas (NTG). España intentará acordar con todos los Estados miembros, durante la presidencia del segundo semestre, un consenso en torno a esta tecnología.

España también prevé trabajar en la iniciativa de sistemas alimentarios sostenibles y en el reglamento de uso sostenible de fitosanitarios, así como en las propuestas de la Comisión relativa al bienestar animal que saldrán en el último cuatrimestre del año.

